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■会長の時間 会長　奥橋　園子
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次会のプログラム

本日のプログラム 夜間例会

慶祝

９月２２日（金） 相模原グリーンＲＣ　夜間例会　点鐘：１８：３０　会場：中国名菜 敦煌４階

　２週間ぶりの例会です。皆様楽しい夏休みを過ごされましたでしょ
うか？私は、前回の例会後、二日酔いと思っていたところ、体調不
良が続いたため、黒河内病院にお世話になりました。ＰＣＲ検査いっ
ぱいなのに入れてくださり、マイナスを確認できたため、高齢の両
親と会うことができました。ロータリアンでよかったです。彰子会員
ありがとうございました。
　先月は炉辺会月でした。でもちょっと待って、「炉辺会合」って
なに？
　特に新入会員の方はそう思われるでしょう。
　１９３５年に、新入会員にロータリー情報を提供するためにはじめら
れたものです。「炉辺会合（ｆｉｒｅｓｉｄｅ ｍｅｅｔｉｎｇ）」と呼ばれ、メンバー
の自宅の 暖炉のまわりに集まって、通常の例会とは違うアットホーム
な雰囲気のなかで、会員同志の友情を深めようというものでした。
　公式な会合では言えないことや、初歩的な質問の受け答えなど
を行っていたようで、話題はロータリーに関することでなくてもかまわ
ないものでした。
　その後、シカゴロータリークラブがこれを取り入れて、大きな成果
を収めたことから、世界的に広まりました。通称「炉辺会合」と言わ
れた集いは、名前に「座談会」「家庭集会」（Ｉｎｆｏｒｍａｌ Ｍｅｅｔｉｎｇ，
Ｈｏｍｅ Ｍｅｅｔｉｎｇ）「情報集会」（Ｉｎｆｏｒｍｅｄ Ｇｒｏｕｐ Ｍｅｅｔｉｎｇｓ，あ
るいはＩｎｆｏｒｍａｔｉｏｎ Ｍｅｅｔｉｎｇ）などの変遷があり、現行では、この
言葉そのものが「手続要覧」にはみられなくなっていて、クラブによっ
て様々な名称で集会が行われている。
　炉辺会合は新会員の増加、および会員間の親睦と情報交換、
そしてロータリーを推進するために、会員の自宅その他に少人数が
集まって和やかに自由討論する非公式な会合です。
　本年度４回の相模大野例会を企画しましたが、お昼でお酒はあ
りませんが、いつもよりざっくばらんな雰囲気の中、親睦を深めら
れればと考えています。

◆今後の予定
・本日、２２日は地区増強委員長の山田嗣様による卓話です。例
会終了後、臨時理事役員会を開催いたしますので、理事役員の
方はお時間をいただけると幸いです。
・８月２９日の夜間例会はレンブラントホテル７階のビアガーデンを予定
しております。１８時開店に合わせて例会を行い、懇親会に移行
する予定です。皆様奮ってご参加をお願いいたします。
・９月５日は慶祝と足立旬一会員による卓話です。
・９月１５日は横須賀ＲＣへの移動例会です。金曜日となります。こ
ちらも軍艦ツアー、神奈川歯科大学博物館、夕食と盛りだくさん
です。ご参加お待ちしております。
・１９日は休会となります。
・８月１０日の会長幹事会の報告です。詳細は江田幹事より説明が
ありますが、急ぎのものだけ報告します。秋田豪雨災害への義援
金協力依頼がガバナー事務所より来ております。一人１,０００円程
度が目安だそうです。

・９月５日は１１時３０分より理事役員会を行います。 

　ロータリー賞は、会員増強や、奉仕活動への参加人数、地区
大会や地区研修協議会への参加人数、財団寄付の金額、メディ
アへの掲載回数など、ＲＩが設定している１８の目標について、クラ
ブが自分で目標を設定して達成したクラブに送られる賞です。
　私自身が無計画行き当たりばったりな性格なので、目標を設定
してそれに向かっていくということに窮屈な感じがしたのですが、昨
年やってみて、これは良かったと思いました。
　年度はじめに目標を考え、達成方法を考えることがクラブの活性
化になりますし、達成できた目標と出来なかった目標はクラブの強
み弱みを表しています。
　昨年達成できた目標は、奉仕活動、地区大会、地区研修協
議会への参加者数、寄付金額、ＨＰの更新やメディア掲載といっ
た広報活動でした。達成出来なかった目標は会員増強に関連す
るものです。
　今年度も、目標設定されていますので、皆さん是非一度クラブ
セントラルで確認していただき、今年度も目標達成して次年度のロー
タリー賞を獲得しましょう。

【上溝夏祭り】
　７月２２日（土）～２３日（日）３７度の猛暑の
中、相模原ローターアクトクラブと共にポリオ
募金活動をして戴きました。
　募金額は８８,０００余円市民の皆様から
協力戴きました。
【相模原橋本RC「橋本七夕祭り」】
　８月４日（金）～６日（日）３日間、午後２時
すぎより午後８時３０分の長丁場で実施して
戴きました。今回も相模原ローターアクトクラブの応援戴き、神明神
社参道入り口にブースを設け多くの参拝客から１,３２５,０００余円と
いう多額の募金戴きました。
【相模原西RC「第32回東林間阿波踊りサマーわぁ！ニバル」】
　８月５日（土）～６日（日）２日間、４年ぶりに東林間駅前通りで開催
された「サマーわぁ！ニバル」にインターアクトクラブ（県立麻溝台高等
学校）の高校生７名の応援戴きポリオ募金活動実施して、前回の
募金額の約２倍額２８８,０００円余り募金して戴きました。

■幹事報告 副幹事　市川　孝幸（幹事代理）

■ロータリー賞の報告 徳久　京子

■ポリオ募金活動
地区ポリオプラス委員会　委員　中村　辰雄
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橋本七夕祭り 東林間サマーわぁ！ニバル

上溝夏祭り



■会員増強委員会より 小野田　勝宏

■会員増強卓話　相模原南RC
地区会員増強・拡大維持委員会　委員長　山田　嗣 様
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■本日のスマイル  16,000円
■累　　　　 計  161,550円
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出　席 欠　席出　席（％）合　計メイクアップ
前々回

第 2479 回  8月 22日

第 2477 回  7月 25日

□出席報告：出席委員会　  8月22日
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7月25日（修正）完全欠席 ＝ 青木、市川、一ノ瀬、伊藤、江尻、小方、黒河内（彰）、三枝、澁谷（直）、鈴木（晴）、鈴木（雅）、中山、松山、溝渕、宮崎、若林

会報委員長  鈴木（昌）　担当委員  鈴木（昌）　中村（文）　小方　小川　柏原　桑田　三枝　須坂　鈴木（雅）　竹村　中村（辰）　松井　松山　宮崎

徳久　京子 君
★山田様、細川様、本日は卓話よろしくお願いいたします。８月４日、
青少年交換の説明会で、三橋さんの妹さんとお母様にお会いしま
した。現在中学２年生ですが、今から交換生を目指して頑張って
いるそうです。
杉﨑　信一 君
★地区増強・拡大維持委員会委員長 山田様、卓話楽しみにして
おります。細川さん、本日はベースを忘れていませんか？
　本日は宜しくお願いします。
栗林　一郎 君、黒河内　彰子 君
★地区会員増強委員会 山田委員長、並びに細川委員、ようこそ
いらっしゃいました。本日はよろしくお願い申し上げます。
長瀬　徹 君
★山田様、細川様、ようこそおいで下さいました。南ＲＣの例会を楽し
んで下さいませ。

■本日のスマイルBOX
山田　嗣 様（地区会員増強委員長・拡大維持委員長 鎌倉中央ＲＣ）
★会員卓話で伺いました。よろしくお願いします。
細川　康治 様（大和ＲＣ）
★初めてお伺いしました。本日は色々勉強させていただきたいと思っ
ております。どうぞよろしくお願いいたします。
奥橋　園子 君
★拡大維持委員長 山田嗣様・委員 細田康治様、本日はよろしく
お願いします。
大谷　新一郎 君
★山田委員長様、お忙しい所、本日はご来訪頂きありがとうござい
ます。大和ＲＣの細川さんと共に、今日は勉強いたします。
足立　旬一 君
★鎌倉中央ＲＣ 山田様、大和ＲＣ 細川様、ようこそいらっしゃいました。
　徳久パスト会長、ロータリー賞おめでとうごさいます。
藤原　新一 君
★山田委員長、細川様、ようこそお越し下さいました。卓話を含め、
よろしくお願いいたします。

あきら

　仏教の時代区分で言うと今は末法の時代です。末法がいつから始
まったのかというと、平安中期からです。ほぼ１０００年前と今日が一緒
の時代なんて、と思われるかもしれません。元の考え方を知れば、もう
少し理解してもらえるのではないでしょうか。まずこれには３つの時代区
分があり、最初の正法というのはお釈迦様がいらっしゃる時代で直接
教えが行き渡っている時代。それに続くのが像法。お釈迦様はお亡くな
りになられたが、直接に教わられたお弟子様が、教えを弘めてくれてい
る時代。そしてその次が末法で直接習われた方 も々いらっしゃらなくな
り、教えがとても薄まってしまう状態です。
　ロータリーは今どの時代でしょう。ポール・ハリスは亡くなり、基礎を形
作った人達のお話も遠い昔と感じてしまうのでは無いでしょうか。それ
でもロータリーは前進し続け、新たな活動に力づけられる人達が増えて
います。基本となる考え方をしっかり持ち、新しい考え方を取り入れな
がら、時代に即した対応をしてきたからではないでしょうか。
　また、自分のクラブはどうでしょう。チャーターメンバーがいらっしゃる正
法の時代でしょうか。実際にどの時代にいるのかを考えることは、クラブ

の方向性を考える契機になります。
　最初の方達はどのような思いでクラブを作ったのか。また、その地域
の発展の中で、どのような役割や方向性が変わっていったのでしょう。
振り返ることによって、本当に大事にしなければいけないもの、自分た
ちの強み、弱みを再確認し、これからの時代に合った活動は何かを考
えて頂けたらと思います。

　９月５日の例会に、株式会社スポーツクラブ相模原　代表取締役社
長　西谷義久様、株式会社スポーツクラブ相模原　取締役　小西
展臣様　が来られます。宜しくお願い致します。

■出席報告

青  木　亜  也
足  立　旬  一
市  川　孝  幸
一 ノ 瀬 　 裕
伊 藤 智 晴
岩  本　　　勉
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江  田   昌  弘
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小　川　仁  司
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小　林　大二郎
佐  伯　外  次
三 枝 富 博
雫　田　直　輝
澁  谷　直  樹
渋  谷　　　勝
杉  﨑  信  一
須  坂  知  恵
鈴  木　晴  澄
鈴  木　雅  朗
鈴  木　昌  彦
竹  村　克  二
徳  久　京  子
中  村　辰  雄
中  村　文  子
中  村　好　孝
中  山  智  晃
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2023 年 ７月 　　　　　　　　　 　　個 人 別 出 席 状 況 　　　　　　　　　　　（ 例 会 ４ 回 ）

藤  原　新  一
松  井　克  之
松  山　隆  雄
溝  渕　真  澄
宮  崎　雄一郎
森  泉　朋　子
山  﨑　辰  男
山  田　　　修
吉 田 一 紀
若  林　美　佳

会 員 名 H M Z ％ 会 員 名 会 員 名 H M ZH M Z ％ ％

平 均 77 . 5 6％

■本日のビジター
地区会員増強・拡大維持委員会 委員長 山田　嗣 様（鎌倉中央ＲＣ）
地区会員増強・拡大維持委員会 委員 細川　康治 様（大和ＲＣ）

やまだ あきら

ほそかわ こうじ
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